MMC

Exposición temporal

'Barcos sin mar'

Asociación de Amigos del Museo Marítimo del Cantábrico

Entrada gratuita | Del 26 de diciembre al 2 de febrero de 2025

Sala Naos del MMC













El Museo Marítimo del Cantábrico (MMC) presenta la última exposición temporal del año 2024 de la mano de la Asociación de Amigos del MMC

Lucía Fernández Granados, Directora MMC

Dentro del Programa Cultural del MMC, la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte, así como la Dirección General de Cultura y Patrimonio Histórico del Gobierno de Cantabria promueven anualmente la agenda cultural del MMC en la cual se proponen varias exposiciones temporales con destino la Sala Naos del museo.

Para final de 2024 y principios de 2025, contaremos con la exposición temporal "Barcos sin mar" en su edición, muestra que se ha convertido ya en un clásico para el museo.

El espacio expositivo alberga en su interior diferentes modelos navales realizados por los socios de la Asociación de Amigos del MMC los cuales se corresponden con distintas épocas y tipologías, y con un eje vertebrador, su vinculación con la comunidad de Cantabria, a los que se suman dos aportaciones particulares donadas al museo.

La realización de estos buques en miniatura conlleva el estudio de cada modelo de embarcación a reproducir, cuyo resultado final es causa de admiración a la par que envuelve cientos de historias humanas detrás de cada barco realizado a escala, como nos recalcaba durante la inauguración de la misma Pedro Blanco, miembro de la Asociación de Amigos del MMC y anterior presidente de la misma. Además, la exposición se completa con varias acuarelas y fotos singulares de temas marítimos.

La exposición temporal "Barcos sin mar" estará abierta al público desde el 26 de diciembre 2024 hasta el 2 de febrero de 2025 en horario de apertura del Museo Marítimo del Cantábrico (MMC) con acceso gratuito a la misma.

















